

►東京五輪・パラリンピック

「国立」高速トラックに好印象



①陸上のセイコー・ゴールデングランプリ男子100m決勝で、国立競技場のトラックを力走する桐生祥秀(中央)、小池祐貴(左端)ら
②ハニカム構造が接地時の衝撃を吸収して体への負担を減らし、足を押し返して推進力を生む(クリヤマ提供)
③「トラックの表面」。凹凸のあるエンボス加工で水はけが良く、滑りにくい。国立競技場のために耐候性を高めた
④「トラックの裏面」。蜂の巣のように正六角形の凹凸が並ぶ「ハニカム構造」

気分は世界のトップ選手。國立競技場での試合は、まさに世界一であることを実感できる。國立競技場で唯一、國旗が掲げられる。國立競技場と同じトラックがあるのが神戸市の「あわせの村多目的運動広場」。同市で2022年にパラオリンピック開催されることなどが動きだされ、最新式に改修し、9月上旬に利用を始めた。

同市は世界選手権の開催地になったことで、東京五輪・パラリオリンピックの前回合宿地で、オーストラリアのバラカンビックチームを受け入れる。同国は陸上競技連盟からの要望もあり、約2億2千万円をかけて、土建工事を施工したトラックを國立競技場で採用され

神戸市「多目的広場」

したタイタニア・モンド社のゴム車輪へ改修した。トランクは「レーンズ」、走り足跡などを使う助走路もある。だが、同市は新型コロナウイルスの影響で、各国への合宿誘致のPRができないらしい。担当者は「トップ選手はもちろん、一般の方々にも広く使っていただき、口コミで評判が広がってくれれば」と道内では、陸上競技場や北市民運動公園陸上競技場などにモンド社製のゴムトラックが使われている。モンド社と代理店契約を結ぶクリヤマによると、いずれも裏面が四角形の旧式となる。(大矢太作)

最新レン 私も走れる

力性のあるゴム素材を使って
いる。ゴムの厚さは1ミリで2層構
造。生体力学に基づいた衝撃
吸収と反発性能を併せ持つ。
裏面は蜂の巣のように六角形
男100歳でウサイン・ボルト(ジャマイカ)が持つ
9秒58のタイムなど、世界陸上記録の約9割
が公認する世界記録の約9割
%が、モンド社製のトラック

く使われている欧米の選手は、このトラックに慣れている。日本選手が国立競技場の特性をしつかり把握できるかが、東京大会での好成績のポイントになりそうだ。

ゴム素材で衝撃吸収
高速ドラックの鍵は素材の
ゴムにある。国内の競技場の
多くは、硬くて耐久性の高い
ポリウレタン樹脂を採用して
いるが、国立競技場は199
2年バルセロナ五輪から大
会連続で五輪に採用されてい
た。

ス加】を施している。ゴム
は紫外線の影響で劣化が早い
ためモンド社と代理店クリー
ジカルが、日本で最初にUV
を結ぶ床材メーカーの一
マフタ(國立競技
場)で使う新た
なゴムを共同開
発。紫外線への強さを示す耐
候性が従来の約2倍となる

「丁寧な素材は暖かい」と軟かく、
本陸運強化委員会の山崎一彦
ディレクター。同じトランク
でも気温によって状況が変わ
るために、対応も必要になる。

(東京駅新宿)・ノーラン・ブッシュのメイン会場
な競技大会、セイコー・ゴールデンランナブリが行
われた。そこで選手たちから注目を集めたのが、接地の
衝撃を和らげつつ反発力を生み出す最新の「高速トラッ
ク」だ。
「じつは反発があつて走りやすかった」。男子
は初のトラックの感触を13秒45のます
ますのタイムで制した金井大
(大矢太作)

The logo consists of a circular arrangement of black and white checkered diamonds forming a wreath-like pattern, with the text "TOKYO 2020" and the five Olympic rings below it.

高い反発力トップ選手「スピード出る」

も好記録アッショウに期待かかるが、トラックの反発力を推進力や跳躍力に生かすには選手側の技術も必要になる。

卷之二